

柏葉の杜



学校だより NO. 2
平成31年4月12日
八頭町八東小学校
電話71-0108 FAX71-0107

4月9日(火)

新1年生22名が元気よく入学しました。



校庭の桜が満開となり、すばらしい春空のもと、22名の新1年生が希望を胸に、入学式に臨みました。

校長の式辞では、「毎日のあいさつをがんばり、『つながる子』になりましょう」と伝えました。また、教育委員会告辞の中では、「どんなことにも一生懸命ががんばる子供になって下さい」という言葉がありました。八頭町長様からの祝辞の中では、「みんなと仲良くなると、学校が楽しくなり、勉強も楽しくなります。たくさん勉強して、大きくなったら家族や周りの人たちのために頑張れるすてきな人になって下さい。」という言葉が、心に残りました。

更に、山部教育の会会長からは、「自分の体や命を自分で守れる子供になって下さい。」という大切な言葉も頂きました。

22名の子供たち一人一人が、小学校に夢や希望を持ち入学してきました。これから始まる義務教育9年間の中で、一人一人が自分の個性を見だし、それを生かしながら、夢や希望の実現をめざして「15の春」まで、充実した学校生活を過ごしてくれることを願い、「チーム八東小」の学校教職員みんなで結束して、新入生の教育に励みます。今後も、御理解・御支援の程、よろしくお祈りします。

入学式の様子から



緊張しながらも、式の中でみんな上手にお話を聞くことができていました。話す人の顔を見て聴く姿勢が見えました。また、返事もしっかりとできていました。「さんぽ」の歌もみんな上手に歌えていました。 みんな立派な八東小学校の1年生になっていました。

(式の後で、全員で校庭の桜の下で、クラス写真を撮影しました。)



1年生の初めての給食

1年生にとって初めての給食が、10日(水)にありました。小学校生活での初めての給食。この日は、6年生のお兄さん・お姉さんたちが、準備に来てくれました。全員分のを用意してもらい、みんな静かに待っていました。しばらくしたら、自分たちで分担・係を決めて、準備をします。一つ一つ、体験を通して小学校生活を学んでいきます。

配膳後、ご飯、お汁、野菜のおかわりをする子供も、たくさんいました。

みんな、元気な1年生です。たくさん食べて。たくましい八東小の子供になって下さい。



交通安全教室実施 ～1年間、交通事故に気をつけましょう 交通安全に注意～

桜満開の校庭で本年度も全校で交通安全教室を11日(木)に実施しました。交通指導員のみなさん、郡家警察署・南駐在所のみなさんに指導して頂き、全校で校庭での横断歩道を渡る練習、そして、郵便局前の交差点で実際に道路横断の練習をしました。

【指導のポイント】

- ・手を上げて、車が止まるのを確認してから、必ず、横断すること
- ・運転手さんと、しっかり目を合わせること、**「アイコンタクト」を大切に**

そして、渡り終わったら、**「ありがとうございました。」と元気よく、一礼**をしましょう。ご家庭でも指導をお願いします。

参観日のお知らせ

4月20日(土)は、今年度最初の学習参観日です。一つ進級した学年で、子供たちは毎日とても張り切って学習をしています。各学年での生き生きと学習し生活している姿を、是非、参観に来て頂けたらと思います。

当日は、土曜日ですので弁当がいります。準備の方をよろしくをお願いします。

【日 程】

- 13:00～13:45 学習公開
- 13:55～14:00 全校音楽
- 14:10～15:30 教育の会総会
- 15:40～16:40 学級懇談
- 16:45～17:30 代議員会



家庭訪問について

本年度、家庭訪問ですが、4月には10連休もあり、連休明けには、運動会練習があることから、4月中の学習や運動会準備などのスケジュール進行の必要もあり、日程を大幅に繰り下げ、運動会後の5月30日(木)31日(金)を予定しています。

保護者の皆様の御理解の程、よろしくお願ひいたします。